

Das Mittelstandskonzept der bAV-Architekten „Königsweg der betriebswirtschaftlichen Versorgung“

Das **Mittelstandskonzept der bAV-Architekten** bietet Mandanten ein innovatives und **voll-digitales** Beratungs- und Verwaltungssystem zu den Beratungsbereichen:

➤ Betriebliche Krankenvorsorge (bKV)

Nutzen für das Unternehmen:

- Bessere Gesundheits- & Vorsorgeleistungen für die Mitarbeiter führen zu weniger Ausfällen durch Krankheit und somit weniger indirekte Kosten durch Fehltage
- Motivation bestehender und Gewinnung neuer Mitarbeiter
- Mitarbeiterbindung und Stärkung der Arbeitgebermarke
- Gem. § 40 EStG pauschalversteuert und voll absetzbar
- Senkung der Personalkosten im Vergleich zum normalen Lohn/Gehalt
- Höhere Nettolöhne für Arbeitnehmer/innen

Mit einer betrieblichen Krankenversicherung trägt der Arbeitgeber einen wichtigen Teil zur Gesundheit seiner Mitarbeiter bei, denn bessere Gesundheitsvorsorgeleistungen senkt das Risiko schwer zu erkranken. Er zeigt sich damit verantwortungsvoll im Umgang mit seinen Mitarbeitern.

Nutzen für die Mitarbeiter:

- Schneller Gesundung durch zeitnahe Termine insb. bei Fachärzten etc.
- Privatpatientenstatus
- Senkung der Krankheitskosten bzw. Eigenanteile
- Keine Gesundheitsfragen, wie z.B. bei einer privaten Kranken-Zusatzversicherung
- Nützliche Zusatzbausteine evtl. buchbar in Absprache mit dem Arbeitgeber (Zahnersatz, Vorsorgeuntersuchungen etc.)

Die bKV entwickelt sich immer mehr zu einem geschätzten Instrument der Mitarbeitermotivation dar und stärkt die Bindung zum Unternehmen. Durch eine entsprechend gestaltete bKV kann der Arbeitnehmer mehr Gesundheitsleistungen in Anspruch nehmen. Dadurch kann er teilweise erheblich an Kosten sparen, z.B. für Behandlungen die von der gesetzlichen KV nicht übernommen werden.